神学 神学 まちのわだい

スポーツ振興に大きく貢献

全国スポーツ推進委員功労者表彰

町のスポーツ振興に協力を頂いている、スポーツ推進委 員委員長の今井徳治さんが11月19日に来庁し、全国スポー ツ推進委員功労者表彰を受賞したことを報告されました。

長年にわたって地域のスポーツ振興に貢献し、昨年に は大河原町を会場として開催された宮城県スポーツ推 進委員研究大会において、役員の中心となって大会の成 功に尽力したことなどが評価され受賞したものです。



▲賞状を掲げる今井さんと齋教育長。

続々と賞を受賞

平成30年度交通安全ポスター作文コンクール入賞 平成30年度川をきれいにする児童図画・ポスター入賞

町内小学生のポスター作品が続々と賞 を受賞しています。

「平成30年度交通安全ポスター作文コン クール」で、南小学校2年生山家結さんの作 品が宮城県教育委員会教育長賞を受賞し ました。作品には「あんぜんうんてんありがと う」と書かれており、結さんに作品への思い を尋ねると、「南小学校では、学校前の横断歩 道で車が止まってくれた時はお礼をするのが ルール。みんなにも守ってもらいたくて描きま した。」と話してくれました。受賞した作品は、 1月11日(金)まで宮城県庁に展示されます。

また、「平成30年度川をきれいにする児 童図画・ポスター作品展」では、金ケ瀬小 学校3年生佐藤史規さんの作品が特選を受 賞しました。史規さんに作品への思いを尋 ねると、「きれいな川を守りたいという思い を込めて、丸森のおじいちゃんと川で遊んだ 思い出を描きました。」と話してくれました。 受賞した作品は、2月15日(金)から2月21 日(木)まで役場町民ホールで展示を行います。





【受賞した山家さんの作品】



【受賞した佐藤さんの作品】

平成30年度 第52回 仙南地方納税貯蓄組合連合会長賞》 人河原町納税貯蓄組合連合会長賞》 主催する 「税金の 「日本の土台とは」 光希さん 将英さん 明月さん 夢依音さん 税務署の 重要さ (金ケ瀬中学校3年) (金ケ瀬中学校3年 5 連合会と国税庁 かの

冬の新名所に おおがわら桜イルミネーション点灯式・おばんなりスター★大河原☆

12月7日、むつみ集会所(末広区)前で「おおがわら桜イルミネーション点灯式(主催:大河原町)」 が開催されました。点灯式には、町関係者や大河原中学校および金ケ瀬中学校の代表生徒、地域のかた などが集まり、午後5時のサイレンを合図に点灯式が行われました。今年は尾形橋から末広橋間の35本 の桜並木に桜色のイルミネーション 4 万球やライトアップ、さらには動物のモチーフライトなどが設置 され、1月14日(月・祝)までの午後5時から午後10時まで点灯しています。(今月号表紙掲載)

また、毎年恒例となった駅前イルミネーション「おばんなりスター★大河原☆ (主催:大河原町観光物産協会)」 も同期間で開催されており、マロニエなどの木に桜の花びらの形をしたイルミネーションなどが施されている ほか、さくらっきーのオブジェが訪れた人たちを温かく迎えてくれます。こちらは午後5時から午後11時まで の点灯となっています。さらに、12月8日は、にぎわい交流施設内の観光ルームから国登録有形文化財佐 藤家住宅の店蔵の白壁に向けて観光PR映像の投影も行っています。

おおがわらのイルミネーション、まだご覧になられていないかたは、ぜひ、足を運んでみてはいかがでしょうか。



▲おおがわら桜イルミネーション点灯式。

▲おばんなりスター★大河原☆

※好評につき1月14日まで延長

いろんな人と話し合おう

明日青のつどい 2018

12月8日、中央公民館で「明日青のつどい 2018 (主催:明日の青少年を育てる会)」が開催されま した。今年は、金ケ瀬小学校5年生児童による創 作オペレッタ「松山京子先生物語」の発表があり、 慈愛の心を子どもたちなりに表現した内容に、会 場は感動に包まれました。

その後、東北トークフォークダンス協会会長三 浦純氏を講師に迎え、次々と相手を替えて出され たお題を語り合う「トークフォークダンス」の体 験活動が行われました。大人と子どもが真剣に話 を聞き合い交流することで、互いに刺激を受け、



▲大いに盛り上がったトークフォークダンス。

本との出会いは人生の幸せ

駅前図書館絵本と学びのヘやリニューアルオープン 1周年記念企画「童話作家堀米薫さん講演会」

11月25日、駅前オーガ2階イベントホールで、 「絵本と学びのヘやリニューアルオープン1周年記 念企画(主催:アートのたからばこ、共催:大河 原町教育委員会)」が開催されました。

童話作家堀米薫さんを講師に迎え、柴田農林高等学 校生徒の活躍を描いた堀米さんの著書「めざせ、和牛日 本一!」の製作秘話を、会場に駆け付けた柴田農林高等 学校の先生と生徒へのインタビューを交えながら、た っぷりと聴くことが出来ました。また、絵本の読み聞 かせや、親子で本を読むことの大切さの話などもあり、 より一層本が好きになる講演となりました。



▲講演後はサイン会も行われました。